



6 Pièces

119 m²

Réf. 86916081

1 920 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Barnes vous propose un ravissant appartement de 119 m² carrez au 4^e étage d'un immeuble d'angle ancien avec ascenseur. Ce bien unique par son charme (parquet, moulures, cheminée) offre une vue sur les toits parisiens et la Tour Eiffel depuis toutes les pièces de réception et la master. Il est situé au cœur du quartier commerçant de la rue de Longchamp, à deux pas de la place d'Iéna et ses monuments. A la fois familial ou parfait pour un pied-à-terre. Son plan sans perte de place propose une entrée s'ouvrant sur une réception en angle, une cuisine / salle à manger, une family room, une grande ...

Barnes presents a charming 119 sq m apartment on the 4th floor of a period corner building with elevator. This unique property, with its original features (parquet floors, moldings, fireplace), offers views over the Parisian rooftops and the Eiffel Tower, in the heart of the shopping district on Rue de Longchamp, just steps from Place d'Iéna and its monuments. Ideal for families or as a pied-à-terre. Its efficient layout includes an entrance opening onto a corner reception room, a kitchen/dining room, a family room, a large master bedroom with a dressing room and bathroom, a second dressing ...

BARNES TROCADERO

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com